


立ち上げから現在に至るまで、TANABU Model に携わってこられた先生方の感想や
意見をインタビュー形式にて紹介しています。立ち上げから、途中から、初任で、途中で他校に異動されたなど、いろいろな関わり方を持たれている

先生方のお話しを通して「TANABU Model」について考えていきます。教育行政機関、学校経営の立場からのご意見も紹介していますので、この授業
モデルについてより幅広く、より詳しく知ることができます。


